
 A: Hi. How are you doing ? 

 A  كيف حالك? 

B: I'm fine. How about yourself ? 

B  ماذا عنك ?. أنا بخير 

A: I'm pretty good. Thanks for asking. 

A  شكرا على سؤالك. أنا في أحسن حال. 

B: No problem. So, how have you been? 

B ?لا مشكلة ، إذا ما هي أخبارك 

A: I've been great. What about you? 

A ? أخباري جيدة ، ماذا عنك 

B: I've been good. I'm in school right now. 

B  أنا في المدرسة الآن. وأنا أخباري جيدة. 

A: What school do you go to? 

A  ? ما هي المدرسة التي تدرس فيها 

B: I go to ABC. 

B   أدرس في مدرسةABC. 

A: Do you like it there? 

A  ?هل تعجبك هذه المدرسة 



B: It's ok. It is a really big compus. 

B  إنها حقا حرم دراسي كبير. لا بأس بها. 

A: Good luck with school. 

A أتمنى لك حظا موفقا مع مدرستك. 

B: Thank you very much. 

B شكرا جزيلا لك. 

 

هيم عادل صاحب تطبيق طليق لتعلم اللغات وصاحب قناة وتطبيق اة  قام بإعدادها الأستاذ إبرهذه المحادث: ملاحظة

 .لتعلم اللغة الإنجليزية ونحن نقلناها في موقعنا وأشرنا لمصدرها الأصلي حفظا للأمانة العلمية زمركن إنجلش

 

 


